



Dahlia Hodge

Étudiante

Montréal

Faculté de droit

Université de Montréal

Dahlia, qui s'intéresse vivement au droit fiscal, entamera un stage à la Cour canadienne de l'impôt, à Ottawa, en août 2023.

Il lui tarde de connaître les rouages du volet « affaires » inhérent à une carrière dans un cabinet de premier plan, ainsi que d'appliquer concrètement les connaissances théoriques acquises au fil de ses études.

Qu'est-ce qui vous inspire et vous motive (sur le plan personnel ou professionnel)?

L'approfondissement du savoir : par la lecture de livres, la visite de musées ou l'analyse de questions juridiques complexes. J'ai soif d'apprendre.

Parlez-nous d'un organisme qui compte beaucoup pour vous et expliquez pourquoi.

Avant d'arriver chez Davies, j'ai travaillé comme chef des communications et gestionnaire des médias sociaux au sein d'un organisme communautaire des Laurentides qui offre des services sociaux et de santé. J'ai apprécié pouvoir apporter mon aide à ceux qui en avaient besoin.

Quelle personne admirez-vous le plus?

M^{me} la Juge Abella, qui a accédé à la magistrature à l'âge de seulement 29 ans. Auteure prolifique, elle a grandement contribué à l'avancement des droits à l'égalité. J'espère devenir une éminente juriste, à son image, tant sur le plan professionnel que comme auteure et chercheuse.